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中国·重点

根据三十多年的实践统计发现,肺病患者从

开始患病,出现轻度咳嗽、气喘、咳痰，途中经过

许许多多的抗炎、止咳喘、化痰，后来须扩张支

气管，解痉孪，采用的药物越来越强烈，导致患

者的病越治越难治，最后发展到了危重，无法救

治，为么会这样呢？

美国斯坦福医学博士、著名抗纤维化科研专

家胡教授研究发现：采用西药治疗次数越多、药

量越大的患者，病情发展加重的越快；而通过中

医中药调理，病情发展加重就比较慢。 胡教授带

领科研团队又对这两种情况，从病理、药理及细

胞免疫三个方面做了大量研究，得出结论：一，

两种治疗都会造成纤维组织增生， 前者要远远

比后者快；二，患者器官组织纤维化加剧导致肺

功能持续降低；三、如果患者病情好转，甚至康

复，只有把纤维化逆转。 之后经过在斯坦福药物

研究所的反复研究和实验， 终于找到了逆转纤

维化的抗体———DC细胞活化因子。

2003 年底， 胡教授回国开发抗纤维化的药

物， 经过两年多的努力， 抗纤维化的药物 CFX

复方研制成功，2006 年初到现在，经过大量的病

人使用效果很突出，一个个从好转到康复。

友情提示：为让患有肺纤维化疾病的慢性病

人群远离纤维化危害， 前 60 名电话咨询者，不

但可免费获得抗纤维化科普宣传贵料—份，还

有机会接受专家免费提供的一对一抗纤维化康

复方案。 详情致电

长沙：0731-84484223����82283283
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老肺病 为何都会发展至危重?

摆脱老年中性阴道炎的困扰

女性到了更年期后， 月经这一女性特有

的生理现象，会像已然逝去的青春一样，渐渐

淡出她们的生活。人们常说，更年期是多事之

秋，绝经以后，健康问题总是会随之而来。 对

于绝经后的老妇人来说， 老年性阴道炎是个

令人头痛的问题，临床表现为白带增多，多呈

黄水状，严重时可脓性或血性，伴外阴瘙痒，

灼热干涩。 老年人常羞于启齿，延误病情；加

之老阴炎有异于其他阴道炎的原因和特点，

治疗应针对以上情况，对症下药，标本兼治。

老年性阴道炎是由于雌激素缺乏， 阴道

局部抵抗力减弱所致，因多见于老年妇女，故

称为老阴炎。对于育龄期女姓来说，雌激素是

阴道的一道屏障， 可使阴道上皮内糖原含量

增加，分解成乳酸，起来自净作用；同时促使

道上皮增殖，增强阴道局部抵抗力。绝经后由

于雌激素水平下降，易引发本病。中医则认为

本病是肾阴亏损所致。本病的关键，在于增强

阴道抵御能力， 六味地黄丸兼有中药调理和

植物雌激素作用，疗效独到。

老阴炎的治疗除了常规的阴道坐洗炎外，

还应增强阴道局部抵御力。 雌激素是保护阴道

的一道屏障，但可能增加子宫膜癌的危险，使用

有顾忌。 中药调理着重于补肾阴，除虚热，六味

地黄丸是常用良药。研究发现，六味地黄丸中含

有类黄酮物质，有类似雌激素的生理效应，增强

阴道抵御力， 并可抵抗雌激素的致癌作用；同

时，六味地黄丸还有免疫活性物质 CA4、3A可

有效增强机体免疫力， 起到中药调理和植物雌

激素双后果功效，以解老阴炎之扰。

记者近日从全国人大财经委

员会获悉， 住房和城乡建设部已

形成基本住房保障法征求意见

稿，目前正在征求各方意见，对征

求意见稿进行修改、完善。

在2010年3月的十一届全国

人大三次会议期间， 有193名人

大代表在6个议案中提出， 我国

现行有关住房保障制度的规定大

都属于政策性规定， 存在随意性

和不稳定性。 目前市场化商品房

制度无法满足中低收入家庭的住

房需求。 建议加快住房保障法立

法进程， 建立完善的住房保障体

系和法律制度。

国家发展和改革委员会等

7部门近日紧急下发通知，今年

棉花市场和收购形势非常复

杂， 产棉区政府有关部门要进

一步加强市场和质量监管，加

强对社会游资租厂或委托收购

加工棉花情况的排查， 严肃查

处扰乱市场秩序和不履行质量

义务的违法行为， 并严厉查处

散布涨价信息、恶意囤积、哄抬

价格的行为。 国务院有关部门

将组织巡查， 对因工作不力出

现市场秩序混乱和严重市场质

量违法案件的地区， 将予以通

报批评。

■据新华社

“可看到直径3米的石块”

探月工程月球应用科学首

席科学家、国家天文台台长严俊

说，国防科工局发布的这张月球

虹湾局部影像图，成像时间是10

月28日18时25分，当时卫星距月

面约18.7公里，图像分辨率约为

1.3米。“通过这张图，我们可以看

到直径4米的月球坑和3米左右

的石块。”严俊说。

“同一地点照了96次成像”

探月工程地面应用系统总

设计师李春来说，嫦娥二号从10

月27日开始对虹湾地区拍照拍

了两天。这两天中，嫦娥二号共

拍了19轨图像， 其中3轨是试验

拍摄，16轨是正式拍摄。 每一轨

长度约110公里， 宽度约8公里，

距月面高度16公里至22公里。虹

湾地区亮度比较低， 能量少，所

以相机用的是积分模式，直观地

说， 就是对同一个地点照了96

次，然后把能量累加起来。

“为嫦娥三号着陆选点”

李春来说， 拍到的图像中，

分辨率最好的可达1.2米，差一点

的约1.5米。“我们总共选了20来

幅图。发布的这张拍摄时间只用

了9.4秒。 这张图清晰度很高，层

次很清晰，能真实准确反映虹湾

地区的地形地貌。”

李春来说，嫦娥二号拍摄的

只是虹湾区域的很小一块地

方。“我们发布的照片未必就

是将来嫦娥三号的着陆点。将

来具体在哪里着陆，我们还要根

据地形、光照等进行详细的技术

分析。”

■据新华社

基本住房保障法正在修改完善

个人所得税制度改革：执行遇难题，选何种方案尚需论证

记者近日从全国人大财经

委员会获悉， 由于目前我国个

人所得税制度仍处于改革过

程， 且在执行过程中也存在一

些问题， 最终这项制度将采取

何种方案尚需进一步调研论

证。

在2010年3月的十一届全

国人大三次会议期间， 有62名

人大代表在2个议案中提出，目

前个人所得税法对工薪阶层和

中低收入者存在税率偏高、税

负过重的问题， 建议修改个人

所得税法， 降低税率或提高工

资薪金所得个税起征点。

相

关

链

接

嫦娥拍回“高清图”，中国将选登月点

首次送回20幅高分辨率图，能看清直径3米左右的石头

当前， 一些行政机关违法

决策、随意决策、拍脑袋决策问

题仍然存在。 在行政执法活动

中，乱执法、粗暴执法、执法谋

利等问题也时有发生。 国务院

日前发布了《国务院关于加强

法治政府建设的意见》。

意见强调， 提高制度建设

质量。 严格遵守法定权限和程

序， 完善公众参与政府立法的

制度和机制， 保证人民群众的

意见得到充分表达、 合理诉求

和合法利益得到充分体现。坚

决克服政府立法过程中的部门

利益和地方保护倾向。

意见指出， 规范行政决策

程序。 要深入分析决策对各方

面的影响，认真权衡利弊得失。

要把公众参与、专家论证、风险

评估、 合法性审查和集体讨论

决定作为重大决策的必经程

序。意见还明确提出，严格行政

问责。 ■据新华社

政府重大决策

要先审查合法性

须公众参与

严禁拍脑袋决定

国务院第六次全国人口普

查领导小组办公室8日向广大

人口普查对象发布公告： 如果

普查员还没有到您家或预约您

进行人口普查登记， 请您主动

与所在住地普查员联系， 按时

参与人口普查登记。

11月1日开始、10日结束的

第六次全国人口普查入户登记

工作正在进行中， 目前正处于

关键的最后阶段。 国务院人口

普查办为了保证这次普查的圆

满成功，实现“不漏一户，不少

一人”，发出了这个公告。

■据新华社

国务院人口普查办：

普查员没到您家

请主动联系

恶意囤积哄抬棉价

将严厉查处

针对网络信息安全问题日

益突出， 通过网络破坏信息系

统，传播淫秽、色情、赌博、暴力

等信息，窃取信息、名誉侵权等

行为屡禁不止的现状。 工业和

信息化部目前已完成《信息安

全条例（报送稿）》，其中对信息

网络环境下法律主体的权利、

义务， 各种危害网络与信息系

统安全行为等内容作出了规

定。

■据新华社

我国将立法监管网络名誉侵权

个人所得税制度尚需进一步论证

探月工程嫦娥二号月面虹

湾局部影像图揭幕仪式8日上午

在北京举行。这标志着嫦娥二号

工程任务取得圆满成功。

中共中央政治局常委、国务

院总理温家宝出席揭幕仪式并

为影像图揭幕。

中共中央政治局委员、国务

院副总理张德江宣读了《中共中

央国务院中央军委对探月工程

嫦娥二号任务取得圆满成功的

贺电》。

10月1日， 嫦娥二号卫星发

射成功。作为中国探月工程二期

的技术先导星，嫦娥二号的主要

任务是为嫦娥三号实现月面软

着陆开展部分关键技术试验，并

继续进行月球科学探测和研究，

包括对月面虹湾地区进行成像。

虹湾地区位于月球北纬43度左

右、 西经31度左右， 东西长约

300公里，南北长约100公里，是

嫦娥三号预选着陆区。

李春来表示， 嫦娥二

号设计寿命是半年， 但从

目前的情况看， 卫星燃料

非常充足， 半年以后应该

还会飞一段时间。

不过， 嫦娥二号能否

拿到7米分辨率的全月图，

目前还很难说。 在超出设

计寿命的时段内， 嫦娥二

号要执行哪些扩展任务，

包括最后嫦娥二号如何终

结自己的生命， 目前也还

在研究论证。

完成全月图任务

还有悬念

后续任务

拍到20幅高分辨率图 供嫦娥三号着陆选点

专家揭秘


